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2010～2011年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 10/5修正出席率 本年度第１５回 通算１１７７回 

平成２２年１０月１９日（火） 
出席報告 

５６名 ３８名 ７０．４％ ９４．２％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：１６名 

★会長挨拶及び報告   夏目雅康会長 

こんにちは。先週は、初

めての親睦の海外旅行に

行って来ました。尖閣諸

島領土問題等の反日運動

など非常に心配を致しま

したけれども、何事も無く無事に帰ってくる

ことができました。壮大で、急成長した元気

のある中国を視察してきました。歴史のある

中国を見習うところもあります。不況の中、

もっともっと頑張って前向きにならなければ

ならないと思いました。 
 今週のボイスオブ・グットは「日本の人々

は慎み深く、また才能があり、知識欲が旺盛

で、道理に従い、またその他さまざまな優れ

た資質がありますから、彼らの中で大きな成

果を挙げられないことは絶対にありません。」

フランシスコ・ザビエルの言葉です。 

★幹事報告       高桑 耐幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
11月 13日の出欠確認について 
文化協会のお笑い寄席事業について 

★委員会報告 

指名委員会（大岩委員長） 
次年度役員選挙について 

親睦委員長（林委員長） 
 上海旅行の御礼とお土産について 

★新入会員の入会式 

㈲杉浦建築設計測量事務所 杉浦元保さん 
アコー解体建工㈲ 来山健一さん 

◎推薦者の紹介       小野喜明会員 
 こんにちは。新入会員の杉浦元保さんと来

山健一さんを紹介させて頂きます。二人とも

ＪＣの私の後輩です。とても心優しく、人を

思いやる素晴らしい人格ですので、末永くよ

ろしくお願いします。 
◎歓迎のことば     岩瀬Ｒ情報委員長 
 お二人の新入会員を迎えることができ大変

うれしく思います。豊川市内にはロータリー

が 2つあり、東三河には 13クラブで 900名の
会員がいます。愛知県は 80クラブで 5000名、
日本国内は 10万人、世界中には 120万人の会
員がいます。これからロータリーのお付き合

いが始まりますが、早くロータリーに慣れて

ロータリーライフを満喫下さい。 
◎新入会員のあいさつ    杉浦元保会員 
 こんにちは。建物の建

築設計、土地の測量、建

物と土地の登記を業とし

てやっております。クラ

ブ内には、顔見知りの先

輩方が多くおみえます。何もわかりませんの

で、無理をせずに頑張って参りたいと思いま

す。ご指導の程よろしくお願いします。 
◎新入会員のあいさつ    来山健一会員 
 こんにちは。豊川市で

主に建物の取り壊しの仕

事をしております。右も

左もわかりません。一歩

一歩頑張って参りますの

で、よろしくお願いします。 

★新入会員のスピーチ  亀井利元会員 

 宝石についての話を

します。宝石というと、

高いもの、高級品、贅

沢品というイメージだ

と思いますが、少しで

も魅力的なものに感じ

て頂ければと思います。宝石で一番思いつく
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のがダイヤモンドだと思います。宝石は研磨

されて美しくなります。研磨されないと宝石

にはなりません。ダイヤモンドは固すぎて、

なかなか世の中に出ず、最終的にダイヤはダ

イヤで磨くことが発見されて世に出ました。

ルビーは、赤い石で魔よけの石とも言われて

います。サファイヤは、ルビーと同じコラン

ダムという石です。神に一番近い石とも言わ

れています。エメラルドは、緑の石でクレオ

パトラがこよなく愛した石と言われています。

光によって色が変わるアレキサンドライト。

シャトヤンシー 効果のキャッツアイ。タンザ
ニアの星と呼ばれるタンザナイト。一億分の

一の奇跡と呼ばれるオパール。トルマリンは、

圧力を加えると電気が発生する石です。一時

期大人気になり、水に入れると石が柔らかく

なるとか、身につけると健康になると言われ

ました。宝石は、美しさ、神秘、パワー、お

守り、健康、宝石に求める思いは様々です。

宝石は鉱物です。鉱物は地球のカケラです。

4000～5000種類あると言われています。その
中の 3％が宝石になります。地球が生まれて
46億年前、地球は地殻、マントル、核の 3つ
の層で出来ています。岩石が溶けたマグマは、

地殻から溶岩として流れたり火山の中で生成

されると再び岩石になります。何億年もかけ

て岩石の中から生まれるのが鉱物です。人間

の祖先の二足歩行の生物が発見されたのが

600 万年前、旧石器時代が 160 万年前です。
宝石は、地球を何億年もみ続けてきた魅力的

なロマンある物だと思います。皆さんにも魅

力的なものだと感じて頂ければと思います。 

★新入会員のスピーチ  藤原規彰会員 

 ＪＡひまわりの紹介

をさせて頂きます。Ｊ

Ａひまわりは、豊川市

と旧宝飯郡４町の５つ

の農協が平成 2年に合
併をして、今年で 20
年です。管内で生産される農畜産物は、トマ

ト、イチゴ、大葉、スプレー菊、ばら、肉豚

などの主要農畜産物をはじめ、数多くの農畜

産物が生産されています。平成 21年度に当Ｊ
Ａを通じて販売された農畜産物は 120億円あ
ります。田原市や豊橋市に続いて県下で 3番
目に盛んな地域となっています。平成 22年 3
月末の組合員数は、正組合員 7823名、準組合
員が 14961名です。当ＪＡは 3つの理念があ

ります。存在理念は「くらしをみつめる」、経

営理念は「組合員の営農と生活に対して最大

奉仕を目指す」、行動理念は「協同の原点に立

ち返り農業とそこに住む人々のかけ橋にな

る」です。ＪＡひまわりの事業の利用、活動

に参加された組合員・利用者の方へ、利用・

参加状況に応じてポイントをお付けする「ワ

イ！ワイ！ポイント制度」をはじめました。

詳しくは、本日配布の資料をご覧下さい。 
 高齢化社会への取組みとして、訪問介護や

介護サービスを行っています。組合員の活動

として女性部の方が、助け合いの会を作り、

ＪＡの会議室を利用して高齢者の方とのコミ

ュニケーションを図る活動を行っています。

金融担当者が一人暮らしの高齢者を毎月訪問

をしたり、年金友の会に入られている方々に

は、ゲートボールやグランドゴルフ、ボーリ

ング、ゴルフなどの大会を開催しています。

カラオケ大会なども開催しています。 
 ＪＡひまわりは、地域の方が組合員となり

組織され、豊な生活を創造するために存在し

ています。地域の発展が組合員の最大のメリ

ットだと考えます。柴田組合長は、当クラブ

の会員として積極的に地域との繋がりを持と

うと努力されています。私の他にライオンズ

クラブにも役員を入会させてもらっています。

地域の色々な業種の方とも交流を図ることが

できています。一緒になって地域の発展に取

り組んでいきたいと考えています。今後とも

よろしくお願いします。 

★ニコニコボックス 

 上海参加者一同 無事に帰ってきました 
 伊藤和広さん 上海で娘がお世話になり 
 小野喜明会員 新入会員２名を紹介します 
 伊藤正幸会員 東愛知新聞社会賞を頂き 
 藤原規彰会員 本日スピーチをします 
 亀井利元会員  〃 
 柴田 勝会員 22日に本店が竣工します 
上海の写真をありがとう 
夏目雅康会員 柴田浩志会員 山城康司会員 
水野太一会員 大木悦子会員 樅山修一会員 
岩瀬靖宏会員 高桑 耐会員 杉浦節子会員 
林 博宣会員 
鈴木啓仁会員 上海のお土産ありがとう 
滝下 勲会員 いろいろ祝って頂き 

 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


